# 回覧

## あけましておめでとうございます

いよいよコロナ禍から抜け出した令和6年は、多くの見直しを行い、変更すべきところは変更するなど、町が変化しながら進む、や や新しい時代の幕開けと感じております。

その際、念頭に置かなければならないことは、「大利根町は、前橋市全体の20数年後の予測高齢者率(65歳以上)と、既にほぼ同じ高齢社会の真っただ中の状態にある」ということです。

しかし、マイナスに感じていることだけではなく、プラスに感じる明るい見通しも散見されます。

その第1は、最近の傾向として、世代交代がやや進んできてると 実感できることです。

それは、約 I O O 坪の土地を 2 分する分譲が多くなってきていることです。そこに、土地を求めて、幼少の子供のいる若い世代のご家族が転入するケースが徐々に増加しています。

妙に嬉しく心強いことです。

#### ミニ4号 令和6年1月

その2は、子供たちの公園の活用が活発になってきていることです。

下の写真は、I I 月のある日ですが、ドッジボールをしたり、ブランコに乗ったり、遊具に登ったり、グランドではサッカーや野球を楽しんだりと多くの子供達が遊んでおりました。公園の拡充を図りたいという気になりました。2月までには、すみれ公園としらゆり公園のブランコが新調されます。

また、中央公園に遊歩道の設置を前橋市に要望しました。

令和6年が良い年になりますことをお祈りいたします

(自治会長 岡 正雄)





大利根

### 「ふれあいサロン」クリスマスコンサート

Ⅰ2月の「ふれあいサロン」は、県警音楽隊 OB の「ひまわり楽団」所属の「ノッポとクララ」さんによるトロンボーンとハーモニカの演奏に切り絵コーナーを添えたクリスマスコンサートを開催していただきました。

ノッポさんとクララさんは、ご夫婦ですが、息の合った演奏・演技で、参加された50名を超える方々は、「ミカンの花咲く丘、いつでも夢を、上を向いて歩こう、雪の降る街を」などを元気に大きな声で歌い、盛り上がりました。その合間には、ケーキをいただくなど和やかで、楽しいひとときでした。





#### 「ふれあいサロン」

→ 「おしるこ」

1月26日(金)

午後1時30分から

公民館1階・ホール

お誘い合わせの上、お 出かけ下さい。

多くの方々のご参加を お待ちしております。

サロン計画者一同

問い合わせ先

大利根町公民館 027-253-0949